



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

EXPTE. D- 5191 118-19



Proyecto de Declaración

La Honorable Cámara de Diputados de la
Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que se declare de Interés Legislativo y Provincial, el **2º "Encuentro Nacional de Criadores de Abejas Reinas"**, a realizarse los días 1 y 2 de marzo de 2019, en la ciudad de General Belgrano, Provincia de Buenos Aires.-

OSCAR A. SANCHEZ
Diputado
Bloque CAMBIEMOS
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

En la Chacra Experimental del Ministerio de Agroindustria de la Provincia de Buenos Aires, Apiario J. Pedro Bover, ubicada en General Belgrano, se llevará a cabo el 2° Encuentro Nacional de Criadores de Abejas Reinas, con el objetivo de promocionar, fomentar e intercambiar experiencias del sector.-

Dicha encuentro contará con la presencia de más de 30 cabañas de criadores de todo el país donde se brindarán charlas técnicas, se realizarán muestras en vivo, ronda de negocios, y diálogo con los productores.-

El encuentro es la principal muestra de genética apícola con material vivo del país, y permite a los actores observar la marcha del sector, consolidar vínculos, hacer operaciones comerciales, y principalmente conocer las innovaciones y avances tecnológicos del sector.-

Nuestro país, principalmente la provincia de Buenos Aires, se encuentra entre los principales productores y exportadores de miel del mundo, y se busca no solo mejorar la producción en las colmenas, sino también potenciar la exportación de "material vivo", principalmente de la abeja reina.

Según datos de la FAO (Organización Agrícola y de Alimentos de las Naciones Unidas), la Argentina tiene una producción de entre 55.000 y 60.000 toneladas por año, lo que la coloca como tercer productora de miel del mundo y segunda exportadora.-

En la actualidad, y en lo que respecta a las Abejas Reinas, se comercializan unos 30.000 ejemplares, tanto a nivel local como internacional, lo que denota el lugar que ocupa la Argentina en esta materia, que lleva a los criadores a buscar la mejor genética que les permita no solo mantenerse competitivos, sino también encontrar nuevos mercados.

La apicultura se ha convertido en una actividad agropecuaria de suma importancia porque genera productos con alta demanda en los mercados externos, presta servicios de polinización de cultivos de interés comercial, fortalece a las PYMES, genera mano de obra e ingresos para las economías regionales, por lo que eventos de esta característica deben contar con el apoyo de los gobiernos.-

Por los motivos expuestos, solicitamos a los Señores Legisladores, acompañen con su voto el presente proyecto de declaración.-